

Chers Amis,

En ce début de période hivernale, quoi de plus indispensable et chaleureux que de se retrouver à l'occasion d'une conférence suivie d'un dîner ! Nous sommes donc heureux de vous inviter dans le cadre du

**Cycle « Les Poitevins ont du talent »**

**Le Samedi 17 février 2018 à 18 H00**

Dans les salons la Petite France  
42, route de Saumur  
86440 Migné-Auxances (05 49 51 75 94)

Après quelques instants de présentation de la nouvelle équipe de votre délégation, nous accueillerons avec joie, notre conférencier :

**Frederick Gersal**, journaliste, chroniqueur historique  
pour « Histoires du Poitou »



Vous retrouverez le récit de personnages célèbres passés par le Poitou ou y ayant vécu, comme Jules César, Mélusine, Saint Martin, Clovis, Aliénor d'Aquitaine, Philippe le Bel et le Pape Clément V, Jean II le Bon, Jeanne d'Arc, François Ravaillac, Richelieu..... racontés avec enthousiasme et fougue par le plus conteur des historiens. Mêlant ainsi à la grande Histoire des petites histoires et anecdotes comme il sait le faire à la télévision et à la radio, Frédéric Gersal qui réside à Iteuil (86), vous transportera à travers le temps et l'espace prouvant que, depuis longtemps déjà, le Poitou possède de merveilleux trésors et d'inoubliables épopées. *« L'Histoire est une passion que nous sommes très nombreux à partager, j'en ai la preuve quotidiennement avec les échanges que nous pouvons avoir. L'histoire est une passion française car il faut bien l'avouer la France est une terre historique, une terre chargée d'histoire. Depuis toujours nous aimons que l'on nous raconte des histoires, comme le faisaient jadis les bardes et plus récemment les troubadours et les trouvères. Raconter des Histoires, c'est transmettre le flambeau de la connaissance et du savoir, c'est une jolie forme de partage. Et je suis très heureux d'appartenir à cette longue chaîne de « raconteurs d'histoires » à la télévision, à la radio, lors de conférences et de spectacles et dans mes livres ».* Depuis 2015, Frédéric est le parrain du futur « Historial du Poitou », un lieu unique qui nous racontera l'histoire de ce riche territoire.

**Cette soirée est aussi l'occasion de faire signe à des amis susceptibles d'adhérer aux VMF. N'hésitez-pas !**

Dans l'attente de recevoir vos réponses, (attention places limitées...il faudra faire vite ...), recevez toutes mes amitiés et les meilleurs vœux pour 2018 de toute l'équipe.

Marie-Laurence de Mascureau



